

Das Tagebuch von mArtin...

04. April 2025 18:10 Uhr

Und der Zoll-Krieg geht munter weiter. China ist ja bekannt für seine »wie-du-mir-so-ich-dir«-Politik. Und daran hat man sich auch gehalten, mit einer ziemlich brisanten Kleinigkeit. Es ist kein wirklich großer Posten, rein nach den Zahlen - dafür aber extrem wichtig für Amerika: China kontrolliert ab heute die Ausfuhr seltener Erden nach Amerika, sprich: man möchte diese (laut Kommentar auf Öl) an Amerika gar nicht mehr liefern. Hoppla! Das wird Trump mit seinen IT-Milliardären aber gar nicht gefallen, sind ja diese Rohstoffe sozusagen der Grundstoff für die ganze High-Tech-Industrie. Man darf gespannt sein...

Ach ja, übrigens habe ich beim gestrigen Eintrag eine wichtige Branche vergessen, in welcher die USA natürlich ebenfalls weltweit führend sind: *Hollywood*, also die Film- und Fernsehbranche. Dort werden Zölle allerdings kaum eine Rolle spielen.

(C) mArtin 2025